



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.  
CAMPUS TAPACHULA.  
FUNDAMENTOS DE FAUNA  
SILVESTRE.  
ZOOLOGICOS

ALUMNO: ALEJANDRO MORALES TAPIA.  
MVZ: ROBERTO GARCÍA BARREDA SEDANO  
OCTAVO CUATRIMESTE.  
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.



## ZOOLOGICOS.

### Introducción.

El zoológico nace como construcción del ser humano en el siglo XVIII con el objetivo de crear un espacio artificial que reprodujera la naturaleza y mostrara ejemplares de animales exóticos para el disfrute de los visitantes. De más está decir que estos primeros establecimientos eran visitados y recorridos por individuos acaudalados y de la nobleza, quienes los construían como prueba de su poderío y lujo. Así, el zoológico no era solamente un espacio privado con animales, sino que solía contar con grandes parques, fuentes y bosques en donde los animales vivían libremente.

Hoy en día el zoológico ha evolucionado hasta convertirse en un espacio público al cual cualquier persona que abone la cuota mínima puede acceder. Por lo general, los zoológicos suelen ser terrenos de gran extensión de modo que se puedan albergar numerosas especies y tipos de animales, reproduciéndose sus espacios naturales y manteniéndolas debidamente protegidas unas de otras. Algunos de los más complejos hasta cuentan con espacios directamente integrados con la naturaleza que permiten a los animales hacer un progresivo reencuentro con la vida salvaje.

¿qué es un zoológico?

El zoológico es un espacio creado artificialmente por el hombre para mantener y exhibir animales exóticos o no domésticos que no son comunes para el hábitat urbano. El zoológico no es, sin embargo, sólo un lugar de exhibición, sino que también es un espacio de preservación y reproducción de estos animales ya que expertos y científicos de todas las áreas trabajan para recrear los ambientes naturales y permitir a estos animales vivir en las mejores condiciones de vida. Esto es especialmente importante para aquellos animales que se encuentran en vías de extinción y que requieren ayuda del ser humano para aumentar su población.

## Funciones.

Muchas de las funciones de los zoológicos no es como generalmente las personas acostumbran, que es la de exhibir a los animales, y que estén a disposición de la población, muchos ambientalistas le tiran a instituciones como estas ya que aseguran que el tener a estos tipos de especies en lugares de confinamiento no es una vida digna para ellos, ya que no es igual a que estén en su habitat natural, por lo que el que ellos interactúen con las personas les genera cierto grado de estrés, y traumas cosa que en su vida libre no estarían pasando, pero cabe recalcar que el objetivo de un zoológico no es la de privar a los animales de su libertad, si no que generalmente hay diferentes especies que en la vida libre su especie va disminuyendo debido a diversos factores ya sea la caza furtiva o el incremento de depredadores para la especie, entonces ahí es donde entra el zoológico, con el objetivo de reproducir y perdurar a la especie ya que sin esta intervención muchas especies terminarían extinguiéndose, actualmente los zoológicos han innovado nuevas técnicas en sus habitas así como técnicas de manejo de tal manera que se logre un ambiente mas optimo y una mejor calidad de vida para los animales.

Entonces volviendo al punto pienso que en parte si es bueno el tener a los zoológicos ya que ayudan a la preservación de especies que se encuentran amenazadas en su habitat natural.

Los animales que se encuentran en los zoológicos se pueden decir que viven de una manera confortable, los zoológicos están capacitados para manejar los requerimientos nutricionales que cada especie necesita, así como los tipos de habitas, y se procura estresarlos lo más mínimo posible a menos que sea obligatoriamente una intervención, en la que se vea afectada su salud.

## Conclusión.

Un zoológico es un espacio ubicado geográficamente y acondicionado especialmente para animales en los cuales el objetivo sea proteger y conservar las especies amenazadas o que hayan sufrido algún tipo de daño.